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Все главное в 
жизни человека 
начинается со 
школы. Каким ты 
будешь в школь-
ные годы, таким 
ты, скорее всего, 
станешь в после-
дующей жизни. 
Школа – это ма-

ленькая жизнь, это часть жизни любого человека. 
Что же самое главное в жизни? Любить людей, 
быть добрым и отзывчивым, мужественным и 
благородным, любить Родину. Эти истины живу-
чи во все времена. 

Для многих школа – это что-то больше, чем 
место, где мы получаем образование. Недаром 
многие взрослые говорят, что школьные годы – 
это лучшее время в их жизни. Ещё в детстве че-
ловек решает, кем ему быть, какую профессию 
ему выбрать, и в этом школа помогает. В школь-
ные годы формируется характер, складывается 
отношение к миру, здесь учат мыслить. Чем 
больше человек учится, тем он больше понимает 
себя, близких людей, окружающий мир. Школа 
для многих – это не просто здание, это тоже мир, 
в котором мы живем, это место, ставшее родным, 
своим. Здесь мы не только проводим значитель-
ную часть времени, здесь мы учимся, постигаем 
основы учебных предметов. Осознавая важность 
этого процесса нельзя не быть благодарным шко-
ле. Для меня наша школа – это второй дом. В ней 
я обучаюсь, прошу совета, взрослею от года к 
году, от класса к классу. В этом выпуске газеты 
мы расскажем вам, чем живет школа, какие пре-
образования в ней происходят, как складываются 
отношения между учениками и педагогами, о 
наших наставниках, которые всегда помогают 
нам разобраться в том, что нам трудно понять, 
и всегда поддерживают нас и верят в наши силы.  

Слово редактора:  Катерина Деменева 

Школа – мой дом, и я хозяин в нем!  
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С Т Р .  2  Воспитать человека 

Взрослые хотят видеть подростков добрыми, отзывчивы-
ми, душевными людьми. Но эти качества не возникают сами по 
себе. Их необходимо формировать и развивать. В этом важном 
процессе неоценимую помощь в школьной стране оказывает во-
лонтерское движение. В этой статье, я хочу рассказать о проекте 
«Мы вместе» и о моем наставнике и вдохновителе -Тышлек 
Елене Ивановне. 

Добровольческая помощь давно стала неотъемлемой ча-
стью жизни общества, особенно ярко раскрывшись во время пан-
демии. А год назад силы тысяч волонтеров объединились вокруг 
поддержки участников специальной военной операции на Укра-
ине. Помощь бойцам стала своего рода новой общностью людей, 
которые несмотря на штатное обеспечение военнослужащих, счи-
тают своим долгом помогать находящимся в зоне СВО не только 
вещами, предметами быта, но и просто добрым словом, имеющим 
на фронте огромную ценность. Учащиеся нашей школы не смог-
ли остаться в стороне, в рамках проектной деятельности, органи-
затором которой является учитель географии Тышлек Елена Ива-
новна, разработали проект «Мы вместе».  

   Первым делом, мы связались с волонтерской группой «Без тыла нет 
победы» и узнали в чем нуждаются наши воины. И начали сбор помо-
щи. Мы собрали питьевую воду, продукты, крупы, макароны, тушенку, 
консервы, одежду, средства личной гигиены, подушки, одеяла, матрасы 

и тд. 
Также, дети нарисовали 
солдатам рисунки и напи-
сали душевные письма. 
Один из рисунков нашего 
ученика из 3-Б класса Кру-
почкина так растрогал  
солдата на передовой, что 
наши воины решили сде-
лать для него сюрприз 
(сладкий подарок под но-
вогоднюю елку с благодар-
ностью от участников 
СВО. А также от имени 
Степы был отправлен и 
подарок в другую сторону 
от ЛБС. 

 

Идея сбора помощи вдох-
новила наших учеников, родителей, педагогов. Мы получили слова 

МЫ ВМЕСТЕ 

огромной благодарности от ребят с передовой и 
волонтеров, которые передавали собранную гума-
нитарную помощь на фронт. Особую благодар-
ность мы получили, за душевный до слез видеоро-
лик от ребят из 6 В класса с пожеланиями для 
наших солдат.  

https://disk.yandex.ru/i/-HbFvLanDxvgnA (ссылка на 
видео) 

 
 

 «Никто из нас в эти дни не может 
оставаться в стороне. Чужой беды не 
бывает. Только объединившись и спло-
тившись, мы сможем преодолеть лю-
бые трудности на пути к победе!  

Максим Сычев, куратор проекта «Мы 
вместе» 
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Парта Героя. 

 Как известно, героями не рождаются, ими становят-
ся, проходя через нелегкие испытания и проявляя в 
самый трудный час невероятное мужество и самоот-
верженность, забывая о себе во имя Родины.. Напом-
нить сегодняшним школьникам о том, что в жизни 
всегда есть место подвигу, показать им положитель-
ные примеры, на которые можно и нужно равняться, 
научить уважать историю своей страны и своей ма-
лой родины призван образовательный проект «Парта 
героя», который уже реализуется во многих регионах 
нашей страны по инициативе партии «Единая Рос-
сия».  Парта Героя – ученическая парта с размещен-
ной на ней информацией о за-
служенном человеке, герое, 
имеющем непосредственное 
отношение к школе и вошед-
шем в историю отечества, его 
фотографией, биографией, геро-
ическим путем. Также на парте 
размещается QR-код для мо-
бильных устройств, отсканиро-
вав который школьник попадет на официальный пор-
тал, где представлена информация о герое. Право 
сидеть за такой партой получают ученики, имеющие 
успехи в учебе, принимающие активное участие в 
жизни школы. В нашей школе «Парты Героя» была 
открыта в честь выпускника Минибаева Руслана Ра-
фаилевича, погибшего в ходе выполнения специаль-
ной военной операции на территории Украины . Мы 
должны беречь и хранить память о героях нашей 
страны и это наш долг. Руслан Рафаилевич – настоя-
щий герой, совершил доблестный поступок, проявил 
личное мужество и отвагу, ценой собственной жизни 
защищал нас и нашу Родину. Светлая память о нем 
навсегда останется в наших сердцах.  

БОЕВОЙ ПУТЬ командира 1 танковой роты танко-
вого батальона 42 гвардейской Евпаторийской Краснозна-
мённой мотострелковой дивизии 58 общевойсковой армии 

южного военного округа, гвардии старшего лейтенанта    
МИНИБАЕВА РУСЛАНА РАФАИЛЕВИЧА             

 С началом специальной военной операции 24 февраля 
2022 года, благодаря грамотно принятым решениям и умелым 
действиям заместителя командира танковой роты по вооружению 
гвардии старшего лейтенанта Минибаева Руслана Рафаилевича, 
рота выполняла поставленные перед ней задачи. 24 марта 2022 
года в ходе ожесточённого боя с превосходящим по силам про-
тивником на окраине н.п. СЛАДКОЕ, ДНР, командир роты Рус-
лана Минибаева гвардии старший лейтенант Михайлов Максим 
Игоревич, героически погиб на поле боя. После гибели команди-
ра роты, старший лейтенант Минибаев Р.Р., принял на себя ко-
мандование 1 танковой ротой танкового батальона 42 гвардей-
ской Евпаторийской Краснознамённой мотострелковой дивизии. 
За время ведения активных наступательных действий в разных 
направлениях ДНР, Запорожской области, проявляя мужество и 
самоотверженность, благодаря профессионализму, а также высо-
ким навыкам ведения боя и управления огнем подразделения, 
командира танковой роты гвардии старшего лейтенанта Миниба-
ева Р.Р., удалось во многом переломить ход ведения боевых дей-
ствий и нанести существенный урон подразделениям ВСУ, при 
этом в составе экипажа лично уничтожил: свыше 30 человек 
неонацистов, до 10 единиц различного рода вооружения, военной 
и специальной техники противника, а также 3 танка. В ходе веде-
ния активных оборонительных действий, подразделение гвардии 
старшего лейтенанта Минибаева Р. Р., умело, проявляя мужество 
и отвагу, выполняет огневые задачи с закрытых позиций, еже-
дневно нанося противнику огневое поражение. Так, в один из 
дней июля 2022 года противник начал наступление на позиции 3 
мотострелкового батальона 70 мотострелкового полка в составе 
до 2 механизированных и одной танковой роты. Бронегруппа 42 
мсд под командованием командира 1 танковой роты гвардии 
старшего лейтенанта Минибаева Руслана Рафаилевича в составе 
3 мотострелкового батальона 70 мотострелкового полка получил 
задачу отразить наступление противника севернее н.п СТЕПО-
ВОЕ, нанести ему максимальный урон, удержать район обороны 
и создать условия для эвакуации раненных. С 9.45 до 10.45 про-
тивник нанёс плотный артиллерийский огонь по обороняющимся 
подразделениям 70 мотострелкового полка, в дальнейшем атако-
вал позиции в составе до усиленной механизированной роты. 
Танк гвардии старшего лейтенанта Минибаева Р.Р. под плотным 
огнём артиллерии, своевременно вышел на огневую позицию 
южнее н.п. Степовое нанес массивное огневое поражение, не дав 
развернуться в боевой порядок, сорвал наступление противника, 
пустил его в бегство. Уничтожил 2 единицы легкобронированной 
боевой техники, 1 танк и живой силы до 10 человек противника. 
Благодаря умелым и решительным действиям организовал эваку-
ацию подбитой боевой машины пехоты и личного состава 3 мо-
тострелкового батальона 70 мотострелкового полка, тем самым 
спас жизнь нашим военнослужащим.  9 февраля 2023 года под-
разделение гвардии старшего лейтенанта Минибаева Руслана 
Рафаилевича выполняли задачи по усилению участка обороны 
429 мотострелкового полка 19 мотострелковой дивизии вблизи 
н.п. Гладкое Запорожской области, в следствии ракетного удара 
со стороны противника гвардии старший лейтенант Минибаев 
Руслан Рафаилевич получил тяжелое ранение, был эвакуирован в 
военно-медицинское учреждение г. Москва, где 28 февраля 2023 
года от полученных множественных ранения, скончался. 

За мужество, отвагу и самоотверженность, проявленные при 
исполнении воинского долга, гвардии старший лейтенант 
Минибаев Руслан Рафаилевич награжден медалью «За Отва-
гу» и «Орденом  Мужества» (посмертно). 

                                                             Ксения Шевченко, 10 класс 

 



С Т Р .  4  Здоровье школьника 

Безопасность при передвижении по дорогам остается 
одной важных проблем не только в нашей районе, но и по всей 
стране. В особенности необходимо обеспечить спокойное, ком-
фортное и безопасное передвижение по дорогам наших детей. 

Каждый год приносит все более ужасающую статистику 
по количеству дорожно-транспортных происшествий. Особен-
но опасной ситуация становится в темное время суток. Количе-
ство аварий, происходящих вечером и ночью в 3 раза выше, 
чем в дневное время. По данным Всемирной Организации 
Здравоохранения из 1,2 млн. людей, ежегодно погибающих на 
дорогах, более 1/3 получают смертельные травмы в результате 
ДТП в темное время суток. Интенсивность движения в это вре-
мя суток ниже, но тяжесть последствий аварий выше в 1,5-2 и 
более раз. В качестве причин ночных аварий водители чаще 
всего называют плохую видимость. Обеспечивая видимость в 
условиях недостаточной освещенности, светоотражатель стано-
вится практически единственным способом обозначить себя на 
проезжей части. Световозвращающими элементами могут слу-
жить маленькие брелоки, значки или шевроны, покрытые отра-
жающим свет материалом. Они работают по принципу дорож-
ных знаков: на брелок наклеен специальный материал, который 
возвращает свет к источнику. При езде с ближним светом рас-
стояние, при котором можно заметить пешехода, равно 25-30 
метров, а если у человека есть фликер, то оно увеличивается до 
130-140 метров. Водитель, едущий в машине с включённым 
дальним светом, может увидеть фликер с расстояния 400 мет-
ров. Дизайн большинства из них – молодёжный. Крепятся фли-
керы к одежде, коляскам и т.п. при помощи булавки или шнур-
ка, а на скейтборды или велосипеды можно прицепить скручи-
вающийся фликер. Пешеход или велосипедист с фликером за-
метен в свете фар автомобиля с расстояния до 400 м! 

 

Уважаемые родители! Обращайте особое 
внимание на соблюдение правил безопасного 

движения по улицам и дорогам ваших детей в 
темное время суток. Обеспечьте своих детей 

светоотражающими элементами.  

Фликеры спасают жизнь! 
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Что такое фликер? 
Фликер – это световозвращатель, который может 

спасти пешехода или ребенка на дороге. Обеспечивая 
видимость в условиях недостаточной освещенности, 
светоотражатель становится практически единствен-
ным способом обозначить себя на проезжей части. 

Слово «Фликер» до сих пор известно не всем взрос-
лым. Особенно важно разъяснять опасность дороги 
детям.  Работать нужно всем обществом сообща, не 
выделяя отдельно семью, сад, школу или ГИБДД. 
«Нужно объединить усилия: тем, кто пишет законы и 
нормативные акты – обратить внимание на законода-
тельную часть вопроса; родителям быть положитель-
ным примером для детей, покупать одежду со свет 
возвращающими элементами или дополнять ее свето-
возвращателями. Главное – начать с себя, своей се-
мьи».   Советуют покупать фликеры только белого 
или лимонного цветов. Именно они имеют наиболее 
оптимальную световозвращаемость. Кстати, оранже-
вые зайчики, зеленые белочки, огненно-красные сер-
дечки сложно назвать фликерами. Скорее всего – это 
яркие сувениры, которые так любят маленькие дети и 
женщины, чьи дамские сумочки нередко украшают 
подобные игрушки. 

Мария Плотникова - ученица 10- «Б»  

Участники Общероссийского объединения 
«Юные Инспекторы Движения» посетили дет-

ский сад «Солнышко» в целях проведения 
квест-игры, а также заданий на знание дорож-

ных знаков и действиях на дороге! 
  

     Сегодня хочется рассказать  о замечательном чело-
веке,  педагоге и наставнике, руководителе школьного 
отряда ЮИД нашей школы—Сердюченко Сергее Ва-
лерьевиче. 
Это специалист с большой буквы, профессионал свое-
го дела и соответственно опытный работник.  
Творческая активность, логическое мышление, внима-
ние и неиссякаемый юмор помогают с легкостью объ-
единить два поколения на страже безопасного поведе-
ния на дорогах.  Это объединение заключалось в сов-
местной работе детей, педагогов, родителей.  

Сергей Валерьевич поразительный человек, его опти-
мизму и жизнелюбию можно только позавидовать, 
под его руководством  ЮИДовцы проводят пропаган-
дистскую и профилактическую работу среди обучаю-
щихся школы по безопасности дорожного движения, 
готовят агитбригады, проводят различные акции, как 
в школе, так и за ее пределами. Распространяют среди 
обучающихся, родителей, водителей буклеты, памят-
ки, листовки по соблюдению требований ПДД. Дея-
тельность отряда ЮИД школы не раз освещалась в 
средствах массовой информации  



С Т Р .  6  Развитие учительского потенциала 

   

  Школа – это маленькая жизнь, это часть жизни любого челове-
ка. Что же самое главное в жизни? Любить людей, быть добрым 
и отзывчивым, мужественным и благородным, любить Родину. 
Эти истины живучи во все времена. Время не стоит на месте. 
Пройдут года, неузнаваемой станет жизнь. Наверное, исчезнет 
ряд сегодняшних профессий, появятся новые. Но пока существу-
ет человечество, сохранится высокое звание – учитель, который 
не представляет свою жизнь без учеников, без школы. Это они, 
настоящие учителя, делают все, чтобы наши школьные годы дей-
ствительно были чудесными. Поэтому слова Андрея Дементьева 
нужно помнить всегда: 

Не смейте забывать учителей. 

Пусть будет жизнь достойна их усилий. 

Учителями славится Россия. 

Ученики приносят славу ей.  

В преддверии большого школьного праздника «День учителя», 
мне удалось пообщаться с некоторыми учителями о их профес-
сии , начало карьеры, работы с детьми. С большим удовольстви-
ем на мои вопросы ответила директор нашей школы Тишина Та-
тьяна Васильевна. 

 -Татьяна Васильевна, мечтали ли вы стать директором 
школы? 

-Я в молодости не хотела работать в школе и даже не мечтала 
быть учителем, я хотела заниматься наукой, работать в музее, 
мне нравилась история, но со школой я себя не связывала. Но так 
сложились обстоятельства, что после окончания института, я по 
распределению попала в нашу школу, где должна была отрабо-
тать 3 года. И вот тогда у меня появился вкус к профессии и я 

поняла, что учитель хорошая и достойная профессия. После 10 лет работы учителем, я 13 лет работала в должности за-
местителя директора, сначала по воспитательной работе, а  потом и по учебной. И только после мне предложили долж-
ность директора, я согласилась и еще не разу об этом не пожалела. В моем случае, не я выбрала профессию, а профес-
сия выбрала меня. 

-Татьяна Васильевна, какая у вас самая заветная мечта? 

-На сегодняшний день, для меня самая главная мечта, это чтобы не было никаких боевых действий, чтобы нас не 
поражали всякие страшные катаклизмы, болезни, пандемии. Но и есть маленькая мечта, я мечтаю побывать на Алтае и 
посетить озеро Байкал, и я думаю, что эту мечту я смогу воплотить. 

Учитель с 
большой буквы. 

Татьяна Васильевна пришла в школу рабо-

тать учителем истории и обществознания после 

окончания Ростовского государственного универси-

тета в 1984 году. С 1994 года по 2007 год работала 

заместителем директора по воспитательной рабо-

те. С 2007 года является директором школы. Под ее 

руководством в 2008 году Новобессергеновская шко-

ла стала победительницей Всероссийского конкурса 

образовательных учреждений, внедряющих иннова-

ционные образовательные программы, а в 2010 году 

педагогический коллектив нашей школы признан 

лучшим трудовым коллективом Неклиновского рай-

она.  
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Сердюченко Светлана Николаевна - учи-

тель русского языка и литературы . Име-

ет высшую квалификационную катего-

рию. Почетный работник общего образо-

вания Российской федерации (Приказ Ми-

нобразования России от 08.07.2010 г. № 11-144).  

Светлана Николаевна активно работает в 

направлении модернизации системы оценки уровня 

и качества освоения обучающимися учебных про-

грамм в соответствии с концепцией ФГОС, обес-

печивает высокое качество организации образова-

тельного процесса на основе эффективного исполь-

зования различных образовательных технологий  

Развитие учительского потенциала 

А так же мне удалось побеседовать еще с одним 
учителем это учитель русского и литературы Сердю-
ченко Светлана Николаевна , которая работает в 
школе уже очень давно и хорошо знакома со своим 
предметом . Она согласилась ответить на парочку 
моих простых , но довольно таки интересных вопро-
сов.  

- Расскажите пожалуйста с чего начиналась 
ваша профессия? 

- Моя профессиональная деятельность началась с 
работы пионерской вожатой. Я работала вожатой 5 
лет , где получила бесценный опыт работы с детьми 
и убедилась в своей профессии..  

-Почему возникло желание стать учителем? 

- Мысль стать учителем пришла ко мне еще в 
самом далеком детстве , когда я была ученицей 
начальных классов. Хорошее впечатление о предмете 
русского языка и литературы оставила моя первая 
учительница Захарченко Анна Корнеевна , именно 
она вдохновила меня на эту мысль. Я была очень 
ответственной с самого раннего детства и поэтому, 
Анна Корнеевна всегда оставляла меня в классе за 
старшую. Никогда не было даже мысли о том что 
мне не нужно становиться учителем.  

-Что вам больше всего нравиться в вашей про-
фессии ? 

- Люблю работать с детьми , получаю удоволь-
ствие от своей профессии , люблю давать знания 
другим людям.  

- Как вы считаете , какими главными лич-
ностными качествами должен обладать учи-
тель? 

-Прежде всего нужно любить детей , вкладывать 
душу в работу с ними , быть честным по отношению 
к ним, и конечно же справедливым. 

2023 год Указом Президента России Владимира Путина был объявлен Го-
дом педагога и наставника. Миссия Года – признание особого статуса педа-
гогических работников, в том числе выполняющих наставническую деятель-
ность. Хочу рассказать вам о своем наставнике и моем Медиа Учителе –
 Долбня Наталии Валериевне. Она работает учителем информатики в нашей 
школе! Именно она, тот человек, который внёс огромный вклад в мою 
жизнь и развитие! Вместе мы сняли множество видеороликов для школьных 
групп и конкурсов, разработали различные дизайны буклетов на масштаб-
ные мероприятия, а также написали огромное количество интересных вы-
пусков в школьную газету! Благодаря своим знаниям, я смогла попасть в 
место мечты – АРТЕК. Там, я ещё больше погрузилась в сферу медиа! Мной 
было написано и снято множество видео-визиток, творческих заданий и по-
стов! Сейчас, медиа–неотъемлемая часть меня и моей жизни). Я являюсь 
медиа-волонтёром, состою в медиа команде Регионального Отделения 
«Движения Первых» и не собираюсь на этом останавливаться! Хочу сказать 
огромное спасибо Наталье Валерьевне за наставления, идеи и помощь! За 
мотивацию и поддержку в трудные моменты.  

#МойМедиаУчитель#ПервыеМедиа#ДвижениеПервых#ДвижениеПервых61 Екатерина Деменева 

https://docs.edu.gov.ru/document/26ba12611bfc19a49fd3afee9d45e0a0/
https://vk.com/feed?section=search&q=%23%D0%9C%D0%BE%D0%B9%D0%9C%D0%B5%D0%B4%D0%B8%D0%B0%D0%A3%D1%87%D0%B8%D1%82%D0%B5%D0%BB%D1%8C
https://vk.com/feed?section=search&q=%23%D0%9F%D0%B5%D1%80%D0%B2%D1%8B%D0%B5%D0%9C%D0%B5%D0%B4%D0%B8%D0%B0
https://vk.com/feed?section=search&q=%23%D0%94%D0%B2%D0%B8%D0%B6%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D0%B5%D0%9F%D0%B5%D1%80%D0%B2%D1%8B%D1%85
https://vk.com/feed?section=search&q=%23%D0%94%D0%B2%D0%B8%D0%B6%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D0%B5%D0%9F%D0%B5%D1%80%D0%B2%D1%8B%D1%8561
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Я, Деменева Екатерина, ученица 11 класса, Новобессер-
геновской школы.  Я – творческая личность? Да! Безусловно! 
Сейчас, находясь в своем замечательном возрасте, я могу с уве-
ренностью сказать: да, я – творческая личность!  Когда я была 
еще совсем маленькой, записываясь на все кружки и секции, 
участвуя во всех конкурсах и соревнованиях, я не понимала 
значения этих слов.  Но сейчас, когда жизнь подарила мне воз-
можность заниматься творчеством каждый день, я понимаю, 
что это неотъемлемая часть моей души. В моем сердце живет 
любовь к танцам. Теперь я даже не представляю, как могла бы 
сложиться моя жизнь, если бы у меня не было этого увлечения 
- танцев. Танцы для меня все - это моя жизнь, моя любовь, все 
мое свободное время. Моя мечта стать хореографом и посвя-
тить свою жизнь искусству. Я очень люблю создавать что-то 
новое и интересное. Мне нравится делать мир вокруг себя ярче 
и красочнее. Я не упускаю возможностей, реализовать как мож-
но больше задуманных идей, именно поэтому я активистка 
РДДМ, участница Фестиваля Первых г.Москва, юнармеец, ар-
тековец, волонтер, а также член Молодежного Парламента при 
собрании Депутатов Неклиновского Района.  

  Молодежь — это будущее нашего общества, и ее голос 
должен быть услышан. Молодежная политика способствует 
развитию нашего потенциала, помогает нам обрести уверен-
ность в своих силах и дает возможность реализовать свои та-
ланты и идеи. Однако, молодежная политика не только о нас 
самих. Она также направлена на создание благоприятной среды 
для нашего развития и обеспечение нашего благополучия. Мо-
лодежные программы и инициативы помогают нам получить 
образование, найти работу, улучшить качество жизни и реали-
зовать свои потребности и интересы. Одной из актуальных про-
блем, по моему мнению, является пассивность самой молодежи 
и материальная заинтересованность в жизни. Молодое поколе-
ние старается провести собственное свободное время в угоду 
своих личных потребностей и никак не выражают заинтересо-
ванность к жизни и обществу. Также, чаще всего молодые лю-
ди имеют больше свободного времени и обладают большей 
энергией и амбициями, нежели взрослые люди. Вдобавок про-
блема в том, что многочисленные молодежные организации 
мало финансируются на местном уровне. Большая часть моло-
дых людей предпочитают отдохнуть в свободное время, или же 
подзаработать. Принимая участие в общественных мероприяти-
ях, молодые люди чаще всего даже не получают благодарствен-
ные письма и грамоты. Ребята, принимающие участие в акциях, 
из средне-специальных учебных учреждений и средних учеб-
ных заведений, расположенных в неблагополучных районах, не 
пользуются авторитетом среди ровесников. 

 В моем представлении молодёжная политика — то, что 
дает возможность совершенствоваться человеку всесторонне.  
Это реализация наиболее безумных идей. Молодёжная полити-
ка — время, когда мы создаем собственное будущее, постигаем 
горизонты, достигаем новых высот, развиваем государство. 
Здесь созданы условия для общественно-финансового и куль-
турного формирования. Это наша сфера, в которой есть место 

любому, где мнение каждого важно. Мы — молодое 
поколение, и нам не безразлично, что происходит 
вокруг. Мы объединяемся в команды и вместе мы — 
сила. Только от молодого поколения зависит то, ка-
кой будет жизнь будет дальше. Решением данной 
проблемы может стать волонтёрство! 

Волонтерские организации всегда будут акту-
альным и эффективным способом борьбы с пассив-
ностью. Благодаря волонтерству вы можете бросить 
вызов самому себе, попробовать что-то новое, до-
стичь своих целей, практиковать новые навыки и 
открывать скрытые таланты.  

«Возможно, я имею таланты……». 
Некоторые люди уверенны, что одаренными  рождаются. Думаю – это следствие наблюдений за тем, как в ком-то раз-
вивается талант. Сначала он едва заметен, часто до такой степени, что его и распознать мало кто может. Когда человек 
замечает способности и пытается их реализовать в той или иной деятельности, талант раскрывается, словно бутон ро-
зы. Это и создает картину того, что человек становится талантливым, а не рождается. В нашей новой рубрике представ-
лены эссе наших ребят, на тему: «Возможно я имею таланты……….» 

Екатерина Деменева 11 класс 
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 Жизнь без дела очень скучна, поэтому для каждого 
человека найдётся в нашем интересном мире занятие 
по душе. Проведённое в гармонии время бесценно, 
особенно радостно, когда есть результат кропотливо-
го труда. Одни занимаются рукоделием или творче-
ством, другие собирают конструкторы, кто-то поёт и 
танцует. Мир наших увлечений… Он огромен и инте-
ресен. В нем отражается духовное богатство челове-
ка, широта его интересов, стремление к полному удо-
влетворению духовных потребностей. Самая большая 
моя страсть - занятие спортом. Уже шесть лет я зани-
маюсь рукопашным боем. Все время меня поддержи-
вают родные и близкие, и конечно мой тренер. Благо-
даря его труду я достигла больших результатов: побе-
ды в различных соревнованиях, имею первый юно-
шеский разряд. Но на этом я не хочу останавливать-
ся. Моя будущая цель – выполнить «Мастер спорта» 
и стать тренером по этому виду спорта. Особенно-
стью профессии тренера является тот факт, что спе-
циалист должен своим личным примером воспиты-
вать будущих спортсменов. Он должен быть не толь-
ко хорошим педагогом, но и профессионалом, за спи-
ной которого есть много соревнований, побед, раз-
личных достижений. Я постоянно ставлю перед со-
бой новые вызовы и задачи, чтобы продолжать расти 
и развиваться. Я приложу все усилия, чтобы стать 
таким же наставником для своих будущих воспитан-
ников, как мой тренер. Тренер – это «эталон», кото-
рый стремится превзойти каждый спортсмен. И имен-
но тренеры доказывают, что ничего невозможного в 
спортивном мире не существует, ведь главное – это 
труд и сила воли, над совершенствованием которых 
они работают каждый день. Тренировать спортсме-
нов – это и во многом творческая работа. И она 
вполне может стать любимым делом в жизни. Уже 
сейчас я делаю первые шаги навстречу своей профес-
сии. Надеюсь, что у меня все получиться! Я верю, что 
спорт может положительно изменить жизнь человека, 
дать ему уверенность и самоуважение. И я готова 
посвятить всю свою жизнь этому благородному про-
цессу — тренировке и воспитанию будущих чемпио-
нов.  

  Тема формирования здорового образа жизни у под-
растающего поколения также очень актуальна, по-
скольку с каждым годом увеличивается количество 
людей, имеющих проблемы со здоровьем, немало 
подростков имеют вредные для здоровья привычки, в 
том числе малоподвижное времяпровождение.    При-
общать молодое поколение к здоровому образу жиз-
ни просто необходимо. Также считаю, что необходи-
мо строить спортивные площадки не только в шко-
лах, но и в детских садах, и на территории поселения. 
Это будет способствовать популяризации и развитию 
массового спорта, пропаганде ЗОЖ.   

 Полина Надолинская  8 класс 
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